

bstehende oder nicht schön geformte Ohren sind oft Auslöser für Hänseleien - vornehmlich in der Kindheit. Doch auch viele Erwachsene fühlen sich beeinträchtigt und leiden unter geringerem Selbstwertgefühl. Circa fünf Prozent aller Menschen sind betroffen. Dabei sind die modernen, minimalinvasiven Eingriffe äußerst sanft, schnell und verblüffend erfolgreich. meinTV – magazin hat sich in der renommierten und top-modernen Düsseldorfer Gemeinschaftspraxis "Plastische Chirurgie im Medienhafen" umgesehen und den Facharzt Dr. med. Till Scholz (Foto oben) zu einer neuen Möglichkeit der Ohrenkorrektur namens "Earfold" befragt.

Sogenannte "Ohranlegeplastiken" gibt es ja bereits seit Jahrzehnten. Was ist nun so innovativ an "Earfold"?

Dr. Scholz: Bei der Methode wird das Ohr über einen wenige Millimeter kleinen Zugang durch ein kleines Metallplättchen geformt. Dieses ist nur fünf Millimeter breit, 15 Millimeter lang, lediglich 0,15 Millimeter dick und wiegt etwa 0,068 Gramm: Es ist der "Earfold-Clip", überzogen mit einer 24-Karat-Goldlegierung – klein, fein und sehr gut verträglich. Mit dieser Technik können wir ambulant und in einer Zeit zwischen 15 und 30 Minuten Ohren anlegen. Eine örtliche Betäubung reicht dabei völlig aus und ein lästiger Kopfverband ist danach ebenfalls unnötig.

Woher weiß ich, dass das Ergebnis mich dann auch zufrieden stellen wird?

Dr. Scholz: Das ist noch eine Besonderheit des "Earfold-Systems", denn mit einem ähnlich gestalteten "Prefold" können die Patienten den späteren Erfolg vorher sehen und sogar den Grad der Korrektur mitbestimmen. Dazu wird ein "Vorab-Clip", eben der "Prefold", in die optimale Position gebracht, um die spätere Implantationsstelle exakt zu bestimmen.

Nun werden ja, wie wir eben

der Vorderseite des Ohres kleine Nadelstiche gesetzt. Wie schmerzhaft ist das? Bleiben Narben und müssen später Fäden gezogen werden?

Dr. Scholz: Durch die Betäubung spürt der Patient gar nichts und Narben bleiben auch keine. Die Fäden sind selbstauflösend, sodass es bei einer kurzen Behandlung bleibt. Das

"Earfold-Verfahren" ist übrigens zertifiziert für Kinder ab sieben Jahren.

schränkungen?

Also gibt es keinerlei Ein-

Dr. Scholz: Doch, wir empfehlen, für ein bis zwei Wochen auf sportliche Aktivitäten





Kleiner Eingriff mit großer Wirkung: Lisa-Marie, die wir begleiten durften, war mit dem Ergebnis sehr zufrieden.

gerne in Kauf.

zichten. Für eine dauerhafte

Ohrenkorrektur, verbunden mit besserer Lebensqualität,

nehmen die Patienten das aber

**N**Beauty-Tipp Auf der hervorragend gestalteten und übersichtlichen

Website www.plastische-chirurgiemedienhafen.de finden Sie weitere beobachten konnten, an zu ver-Informationen und auch ein Video über die "Earfold-Technik". Und wenn Sie einmal einen Städtetrip nach Düsseldorf planen, dann vereinbaren Sie doch vorab einen Beratungstermin. Sie werden staunen, welche Möglichkeiten es heute gibt, sich verschönern zu lassen. meinTV - magazin 19/2020 |